

BIODATA PENULIS

Firdaus, dilahirkan di Padang 27 Juli 1966; Bekerja di Kementerian Hukum dan HAM sebagai Fungsional Peneliti Madya di Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM. Memulai Karier sebagai PNS tahun 1988; Riwayat Pendidikan menyelesaikan pendidikan S1 di Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi Negara – Lembaga Administrasi Negara – Jakarta, dan S2 Program Pasca Sarjana Universitas Jayabaya Program Konsentrasi Studi Hukum Pidana; Alamat, Jl H.R Rasuna Said Kav. 4-5, Kuningan, Jakarta Selatan 12940. Telp (021) 2525015 Ext. 518. HP. 081284142580. E-mail: firdaus_ham@yahoo.co.id; firdausamir66@gmail.com.

Hidayat, dilahirkan di Parepare, Sulawesi Selatan, tanggal 06 Mei 1978. Menamatkan Sekolah Dasar (SD) di SD Negeri 26 Parepare pada tahun 1990, Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri I Parepare tamat tahun 1993, Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri I Parepare, tamat tahun 1996, Diploma III Bahasa Inggris, Universitas Hasanuddin selesai tahun 2000, Sarjana (S1) Jurusan Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Hasanuddin selesai tahun 2002, Program Pascasarjana (S2) Jurusan Ketahanan Nasional, Universitas Indonesia, selesai tahun 2010, kemudian melanjutkan Program Doktor (S3) di Universitas Negeri Jakarta, jurusan Manajemen Sumber Daya Manusia, selesai tahun 2015, saat ini penulis juga mengambil kuliah Fakultas Hukum di Universitas Muhammadiyah Jakarta. Penulis adalah ASN di Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM dari tahun 2003 sampai saat ini.

Andika Prawira Buana, dilahirkan di Ujung Pandang Sulawesi Selatan pada 27 April 1990. Menamatkan Sekolah Dasar di SD Negeri Cendrawasih Makassar tamat Tahun 2002, Sekolah Menengah Pertama di SMP Negeri 1 Makassar tamat Tahun 2005, Sekolah Menengah Atas di SMA Negeri 3 Makassar tamat Tahun 2008, Sarjana Hukum (S1) yang di peroleh di Fakultas Hukum Universitas Muslim Indonesia Makassar Tahun 2012, dan Magister Hukum (S2) juga di peroleh dari Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia Makassar Tahun 2014. Saat ini sementara studi pada Program Doktor Ilmu Hukum (S3) di Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia. Sebagai Dosen tetap pada Fakultas Hukum Universitas Muslim Indonesia mulai pada Tahun 2015. Dalam rangka pengembangan diri aktif pada beberapa seminar ilmiah di bidang hukum dan mulai aktif pada dunia publikasi ilmiah hukum.

Donny Michael, dilahirkan di Jakarta pada tanggal 11 Mei 1978, memulai karier sebagai Pegawai Negeri Sipil di Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia pada Tahun 2005. Pada saat ini sebagai Peneliti Muda Bidang Studi Hukum dan Peradilan di Pusat Penelitian dan Pengembangan Hak Asasi Manusia, Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan Hak Asasi Manusia. Pendidikan dan pelatihan yang pernah dikuti antara lain: Pendidikan Jabatan Fungsional Peneliti Tingkat Pertama, LIPI (2006); Pendidikan dan Pelatihan Penelitian Hukum, Dep. Hukum dan HAM (tahun 2006); Pendidikan dan Pelatihan Penelitian Hak Asasi Manusia (HAM), New Zealand, NZAID-Balitbang HAM (2007); Pendidikan dan Pelatihan Penelitian Hak Asasi Manusia (HAM), Lombok-NTB, NZAID-Balitbang HAM (2008); Pendidikan dan Pelatihan Penelitian Hak Asasi Manusia (HAM), Bogor, NZAID-Balitbang HAM (2009); Pelatihan “*Transforming Conflict and Interfaith Dialog*”, Balitbang HAM – Institut Plowshare (USA), (2009). Pendidikan Fungsional Tingkat Lanjutan LIPI (2016); Penelitian yang pernah diikuti antara lain: Implementasi Undang-Undang No.6 Tahun 2014 Tentang Desa Terhadap Pemenuhan Hak Sipil Masyarakat Desa (2015); Penerapan Hak-hak Narapidana Di Lembaga Pemasyarakatan Ditinjau Dari Perspektif HAM (2014); Perlindungan Hak Berpartisipasi dan Hak Untuk Memiliki Akses Pelayanan Publik Bagi Suku Anak Dalam (2013); Peran Pemerintah Daerah Dalam Pemenuhan Hak Atas Keadilan (2012); Penelitian Potensi Konflik Kekerasan Antar Kelompok Narapidana Dalam Lembaga Pemasyarakatan (2011); Penelitian Pencegahan Kekerasan Dalam Konflik Mahasiswa (2011); Penelitian Implikasi Otonomi Khusus Terhadap Pergerakan Masyarakat Papua dalam Kerangka Integrasi Nasional (2010); Penelitian Pola Pergerakan Mahasiswa Aceh Pasca MoU Helsinki dalam Kerangka Integrasi Nasional (2010). Riwayat pendidikan Sarjana Hukum di Universitas Pancasila dan telah menyelesaikan Magister Hukum di Universitas Pancasila.

Tony Yuri Rahmanto, dilahirkan di Jakarta 9 September 1986; bekerja di Kementerian Hukum dan HAM sebagai Fungsional Peneliti Pertama Bidang Studi Hukum dan Hak Asasi Manusia pada Pusat Penelitian dan Pengembangan Hak Asasi Manusia Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan Hak Asasi Manusia; Memulai karier sebagai PNS pada tahun 2009; Riwayat pendidikan menyelesaikan pendidikan S1 di Universitas Trisakti- Jakarta, dan pendidikan S2 Program Pascasarjana Universitas Gadjah Mada Program Konsentrasi Hukum Bisnis; Alamat, Jl. H.R. Rasuna Said Kav. 4-5, Kuningan, Jakarta Selatan 12940 Telp. (021) 2525015 Ext. 518. HP. 081905093663. E-mail: tonyscooterist@gmail.com

Okky Chahyo Nugroho, Bekerja Pada Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM Kementerian Hukum dan HAM. Lahir di Jakarta, 12 Oktober 1973. Menyelesaikan Pendidikan S1 Sarjana Hukum, Fakultas Hukum-Universitas Trisakti 1999. S2 Magister Science, Departemen Kriminologi-Universitas Indonesia 2010. Jabatan sekarang adalah Peneliti Muda. Alamat: Jl. Amurang No. 24D-2 Kav. Pertamina Gandul - Cinere. E-mail: okies_ham@yahoo.com, HP. 08158236792.

PEDOMAN PENULISAN NASKAH JURNAL HAM

1. Naskah yang dimuat di Jurnal HAM adalah tulisan yang belum pernah dipublikasikan di jurnal ilmiah lainnya maupun di media massa.
2. Naskah yang dimuat dalam Jurnal HAM meliputi tulisan tentang hasil penelitian (penelitian empiris maupun penelitian normatif atau studi dokumenter), pemikiran dan informasi lain yang bersifat ilmiah.
3. Menggunakan bahasa Indonesia yang baku.
4. Sistematika penulisan dapat dilihat pada Template Naskah pada <http://ejournal.balitbangham.go.id/index.php/ham>
5. Isi tulisan di luar tanggung jawab redaksi, dan redaksi berhak mengedit redaksional tanpa mengubah arti.
6. Naskah yang belum memenuhi syarat akan dikonfirmasi atau dikembalikan untuk diperbaiki.
7. Naskah wajib dikirim melalui <http://ejournal.balitbangham.go.id/index.php/ham>
8. Komunikasi terkait Karya Tulis Ilmiah yang diusulkan dapat menghubungi redaksi Jurnal HAM melalui ejournalham@gmail.com
9. Tahapan pengiriman naskah pada <http://ejournal.balitbangham.go.id/index.php/ham> adalah sebagai berikut:
 - a. Lakukan registrasi (REGISTER) dengan mengisi data pada form yang tersedia, kemudian pada pilihan "Register as" pilih/klik Reader dan Author;
 - b. Setelah registrasi, lakukan login dengan memasukkan username dan password yang telah dibuat;
 - c. Pada saat login, ikuti petunjuk dan lakukan Upload naskah pada kolom yang tersedia;
 - d. Lakukan pengecekan secara berkala pada Akun E-Journal anda secara berkala untuk mengecek apakah naskah yang terkirim sudah mendapat koreksian/catatan dari editor, section editor maupun peer-review.